

Pastikan Keutuhan Wilayah NKRI, Satgas Yonif 512/QY Gelar Patroli Patok Batas Negara di Distrik Yaffi

Jefri Jayapura - PAPUA.HALUANINDONESIA.COM

Jan 25, 2025 - 08:12



Yaffi, Kabupaten Keerom, Papua – Dalam upaya menjaga keutuhan wilayah Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), Satgas Yonif 512/QY melalui Pos Yabanda melaksanakan Patroli Batas Negara MM 4.2 di wilayah Distrik Yaffi. Kegiatan patroli ini dipimpin langsung oleh Dankipur Satgas Yonif 512/QY, Lettu Inf Donny Ellihot Butar Butar, S. Tr. (Han), yang mengedepankan prinsip kewaspadaan dan komitmen terhadap pengamanan perbatasan. Sabtu,

(25/1/2025).

Lettu Inf Donny Ellihot Butar menyampaikan, kegiatan patroli patok batas negara tersebut merupakan salah satu wujud komitmen Satgas Yonif 512/QY dalam menjaga dan memastikan keutuhan wilayah NKRI, yang merupakan amanah dari Undang-undang Nomor 34 Tahun 2004 tentang Tentara Nasional Indonesia.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memperkuat pengawasan terhadap patok-patok batas negara serta mengantisipasi potensi gangguan keamanan di wilayah perbatasan," ujarnya.

Patroli ini bertujuan untuk memastikan bahwa patok batas negara yang ada di sepanjang perbatasan antara Indonesia dan Papua Nugini tetap terjaga dengan baik dan tidak terjadi pergeseran atau kerusakan. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat setempat serta menjaga stabilitas keamanan di wilayah perbatasan.

Kegiatan ini mendapat dukungan positif dari masyarakat setempat yang merasa diperhatikan oleh TNI, yang berperan aktif dalam menjaga kedamaian dan keutuhan negara di kawasan perbatasan. Dengan langkah-langkah ini, diharapkan dapat mengurangi potensi konflik dan memastikan bahwa wilayah NKRI di Papua, khususnya di Distrik Yaffi, tetap terjaga dengan aman.

Kehadiran TNI selain menjaga wilayah perbatasan disini, tetapi juga sebagai garda terdepan dalam memelihara perdamaian, serta mempererat hubungan dengan masyarakat. Satgas Yonif 512/QY akan selalu berkomitmen untuk terus menjaga dan memperkuat kedaulatan NKRI dengan berbagai kegiatan operasional yang mendukung stabilitas keamanan wilayah perbatasan.